

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die im Sachstandsbericht aufgeführte Variante 3 (Wendeanlage für Müllfahrzeug und Lärmschutzwand aus Gabionen) als Entwurfsgrundlage für die Gestaltung der Landschaftsachse „Nord-Ost“ Lärmschutzwand Röntgenweg zu beschließen.

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür:	dagegen:	Enth.:
Stadträte:	dafür:	dagegen:	Enth.:

Rauner
Ausschussvorsitzender